## SEMAINE RELIGIEUSE

## DE MONTREAL

9me Annee.

SAMEDI, 19 SEPTEMBRE 1891. Vol. XVIII, No 12.

## **SOMMATRE:**

I. Dix-huitième dimanche après la Pentecôte. — II. Le culte des images. — III. Le confesseur. — IV. La Vénérable Mère Marie de l'Incarnation. — V. Une visite au désert. — VI. A Laprairie. — VII. A quoi bon les religieuses cloitrées. — VIII. Consultation, sur l'imposition des scapulaires. — IX. Chronique: nominations, etc.

## DIX-HUITIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« On lui présenta un paralytique étendu sur son lit »

I. Les hommes charitables qui ont amené le malade au divin Sauveur, nous offrent un modèle de zèle évangél que. Ils ne se laissent arrêter ni par la foule qui se presse autour de Jésus-Christ, ni par le respect humain, ni par les it vectives des scribes et des pharisiens. Ils ne se découragent devant aucune contradiction, et leur persévérance est récompensée par un miracle.

Cet exemple montre l'efficacité des services que les hommes se rendent l's uns aux autres. Toujours ils sont bénis ; car en vertu de l'échange de ces bons procédés, l's pécheurs participent aux mérites des saints, et les saints ont une part aux grâces qu'ils procurent aux pécheurs. Mais la mesure des joies est plus grande pour ceux qui donnent que pour ceux qui reçoivent.

II. Ils n'y a rien de plus divin, dit un Père, que le zèle évangélique avec lequel nous travaillons à l'édification des âmes. Ce zèle